

Echo Neuer Vormann im Tennisclub

REICHELSCHEIM (hbr). In der Jahreshauptversammlung des Tennisclubs ist für den aus beruflichen Gründen nicht mehr kandidierenden Raimund Schuhmann als neuer Vorsitzender Friedrich Trautmann gewählt worden. Stellvertreter bleibt Friedrich Bardonner, Schriftführerin Hanco Becker, Schatzmeister Heiner Rettig, Sportwart Helmut Klar. Neue Jugendwartin ist Susanne König. Zu Beisitzern wurden Sieglinde Jarosch und Manfred Eberle, zu Kassenprüfern Gero Dingeldein und Gerhard Lein gewählt. Die Entlastung des alten Vorstands erfolgte einstimmig.

Die erste Herren- und Damenmannschaft hatten sich 1983 den Klassen erhalt sichern können, die zweite Herrenmannschaft wurde zwar Gruppensieger, schaffte den Aufstieg aber nicht. Für 1984 sind drei Herrenmannschaften, ein Damenteam und eine Juniorenmannschaft gemeldet. Dem Klub stehen wieder zwei Trainer zur Verfügung. Die Planungen für den Bau einer Trainingswand sind so weit gediehen, daß mit den Arbeiten noch dieses Jahr begonnen werden kann.